



**Männergesangsverein
Löttingsen von 1892 e.V.**



Stimmbildungskurs in Löttingsen – eine gute Erfahrung für alle!



Wie im Flecken Adelebsen angekündigt, veranstaltete der Männergesangsverein Löttingsen am 15.02.2014 unter der Leitung von Frau Marja Weyrauch im „Schwülmetal“ einen Stimmbildungskurs für alle, die ihre Stimme schulen wollten. Es fanden sich nicht nur aus den Frauen-, Männer-, und Projektchorgruppen Sängerinnen und Sänger im Schwülmetal ein, sondern zu unserer großen Freude auch Besucher, die mit den Chören bisher nicht verbunden waren und etwas Neues lernen wollten. Insgesamt waren es 36 Musikinteressierte, die nicht enttäuscht wurden.

Es war ein kurzweiliger Vormittag an dem - ohne die eigene Stimme zu verschleißen - viel über Töne und richtiges Singen zu erfahren war. Zur Auflockerung fanden einige Übungen statt, die viel Spaß bereitet haben. In den beiden Pausen wurden alle Teilnehmer von Vereinswirtin Silke Fischer gut versorgt und konnten jedesmal gestärkt in die nächste Stimmbildungsrunde starten. Am Ende der Veranstaltung waren die Mitwirkenden zufrieden und mit Frau Weyrauch darin einig, dass der Kurs eine in sich stimmige Veranstaltung war und das Erlernete in einem Folgekurs weiter gefestigt werden könnte.

Dirk von Minden / Norbert Hille